

## 夏の星観察会にご参加ありがとうございました

6月29日（水）、30日（木）の二日間、学校の校庭に集まって任意の夏の星観察会を行いました。急なお知らせにもかかわらず、たくさんの4年生、兄弟、保護者の皆様に集まっていただき、子どもたちと一緒に夏の星の観察ができました。保護者の皆様、子どもたちの送迎ありがとうございました。29日は夏の大三角（ベガ、デネブ、アルタイル）、北斗七星、北極星、アルクトゥルスなどの星は見られましたが、さそり座のアンタレスは見ることができませんでした。30日は雲が多く、期待できませんでしたが、雲の合間から星々が見え、さそり座のアンタレスを見つけることができました。普段日中に校内で活動している子どもたちですが、いつもと違う夜の学校の雰囲気、テンションが上がっていました。星を見つけると、「あっ、星が見えた！」「あれはベガかな？」「夏の大三角だ！」「アンタレスは赤い！」「あの星は何ていう星かな？」「見えないな」「どこどこ？」など、様々な歓声が上がりました。タブレットのアプリや動画でも星座や星を見ることができますが、実際の星空を自分たちの目で見ることの大切さを、子どもたちの様子から改めて感じることができました。夏の星観察会をしてから、子どもたちは星や惑星、宇宙に対してとても興味をもったようでした。また次の新月近く、7月25日（月）29日（金）に夏の星観察会第3回4回を行いますので、お時間のある方はご参加ください。

